

**SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL
DE BELLO
ACTA NÚMERO 096**

FECHA: 26 DE JUNIO DE 2014

HORA: 08:00 AM

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Sírvase señor Secretario leer el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

Siendo las 8:00 a.m. del día junio 26 del 2014 damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA JUNIO 26 DE 2014

- 1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM**
- 2. COMUNICACIONES**
- 3. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS**

Está leído Señor Presidente el orden del día.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Verifiquemos el quórum, tan amable Señor Secretario

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO
CARMONA RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

ASISTENTES:

HONORABLE CONCEJAL

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO: (PRESENTE)

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO: (PRESENTE)

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES: (PRESENTE)

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA: (PRESENTE)

FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS: (PRESENTE)

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO: (PRESENTE)

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ: (PRESENTE)

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA: (PRESENTE)

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA: (PRESENTE)

JULIO MARIO CUERVO HENAO: (PRESENTE)

BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ: (PRESENTE)

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ: (PRESENTE)

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ: (PRESENTE)

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ: (PRESENTE)

NICOLÁS ALZATE MAYA: (PRESENTE)

GABRIEL JAIME TABARES BAENA: (PRESENTE)

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA: (PRESENTE)

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ: (PRESENTE)

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO: (PRESENTE)

Le comunico Señor presidente que hay quórum suficiente para deliberar y para decidir.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

En consideración el orden del día leído por el señor Secretario, se abre la discusión, anuncio que va cerrarse, queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ha sido aprobado señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

2. COMUNICACIONES

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

No tengo señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

¿Algún Corporado tiene alguna comunicación?

Continuamos con el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

3. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

No tengo señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

¿Algún Corporado tiene alguna proposición?

En varios, bueno nosotros para el día de hoy, para el día 26 y 27 teníamos programado la presentación del proyecto de movilidad a la corporación, esa presentación se va a aplazar hasta el próximo mes, ayer tuve la oportunidad de llamar de nuevos a estas personas porque parece que uno de ellos que son los que ejecutaron este proyecto como que sufrió un accidente eso fue lo que manifestaron, entonces lo volvimos a programar para el próximo mes, va a quedar a finales de junio, entonces quería darles la explicación, ustedes saben que no ha sido costumbre en la programación que tenemos nosotros durante este periodo venir a decir presente y vámonos, porque ha sido una de las preocupaciones que nosotros en la planeación que tenemos con ustedes Corporados es que tengamos siempre un invitado y tratar de sacar estos procesos adelante.

Hoy, hasta el día de pues en el tema así de las programaciones que teníamos se nos presentó esta dificultad entonces yo de antemano quiero ofrecer a todos disculpas, no es nuestro estilo en esta mesa, entonces esa es la explicación que les quiero aclarar.

Es un tema muy importante, que lo ha solicitado también el Honorable Concejal León Fredy Muñoz y lo han manifestado algunos Corporados entonces queda de nuevo programado para las sesiones del mes de julio.

Ahora si le voy a dar el uso de la palabra al Honorable Concejal León Fredy.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ
LOPERA**

Muchas gracias señor Presidente, un saludo para todos.

Si igual lo invade a uno la preocupación señor Presidente, porque estamos ya dos años y medio en este ejercicio de nuestra concejalía y dese hace por ahí dos años estamos esperando que nos radiquen aquí en este recinto el proyecto de acuerdo del plan de movilidad y espacio público y yo siempre he sido muy reiterativo porque día a día van construyendo y contrayendo y cuando lo radiquen pues entonces vamos a tener que revisarlo porque seguramente en una de las zonas que se van a presentar pues ya estaría un edificio construido, entonces si es una preocupación grande y es por lo que he dicho siempre Bello no es una ciudad que esté planificada para el futuro, pero bueno.

Y el otro tema señor Presidente, Secretario para notificarle por favor los encargados de la pavimentación de Bello, están pavimentando algunas calles que a mí parecer no se requiere, por ejemplo pavimentaron la calle al frente de mi casa y yo les dije porque van a pavimentar esa calle, no es que es la orden y yo les dije pero si esa calle está buena, que no es que tiene algunas fisuras y yo es que esas fisuras llevan por ahí 20 años y no es ningún problema, es un pavimento bueno.

Señor Presidente y lo que hicieron fue arrancar todo el asfalto y volverle a echar asfalto y la volvieron a pavimentar, entonces uno se pregunta cuál es la lógica entonces de esta Administración porque en Hato Viejo hay una necesidad inmensa de pavimentarlo o sea hay unas calles realmente malas por el barrio donde vivía "Pacho" esa calle mejor dicho hay que ser malabarista para pasarla que es el Trapiche ¿la principal del trapiche Pacho? Terrible y no ve uno que, entonces están es quitando asfalto donde esté bueno, no sé cuál es la necesidad, entonces por favor Presidente para que la persona encargada me supondría yo que tendría que ser la doctora María Victoria Mesa que es la encargada de infraestructura y el consorcio o bueno, en fin el encargado de eso y nos expliquen porque este tipo de cosas, porque uno ve, es que los invito a que miren las calles que están pavimentando a los que están aquí porque no hacemos un recorrido verdad porque yo creo que esto no puede pasar, o sea firmó un contrato señor Presidente de casi 12.000 millones más lo de la interventoría, eso sumó 14.000 millones de pesos para re parcheo y pavimentación y vemos que no está llegando donde realmente se necesita para que aprovechemos si es posible señor Presidente que mañana que no tenemos plenaria y que nos acompañen mañana, podría ser la plenaria mañana el contratista y la secretaría de infraestructura y sus encargados y el interventor que nos expliquen cual es la intención, cuales otras calles se

piensan intervenir, porque yo creo que hay que intervenir que realmente se necesite, donde hay tantos y tantos huecos, tantas veces han rogado nuestros bellanitas que vamos a pavimentar y yo sigo insistiendo en Hato Viejo que ya es barrio no vereda, yo sé que se puede intervenir hasta la cuota de 520 después del teléfono junto a los billares hasta ahí se puede pavimentar porque es barrio.

Entonces para qué Presidente por favor hagamos la gestioncita y señor Secretario.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A usted Honorable Concejal. Con el uso de la palabra la Honorable Concejala Estella Suárez.

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO

Gracias Presidente, un saludo muy especial a usted, a todos mis compañeros.

Referente León Fredy a lo que usted comenta pues uno si se extraña bastante de esa situación, pero también yo creo que es por toda la obra 2000 porque las volquetas son las que dañan ese pavimento, entonces yo creo que secretaría de transito si debería estar haciendo control porque esas calle están en muy malas condiciones.

Eso es todo Presidente y si sería muy bueno traer a los encargados de la pavimentación.

Gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A usted Honorable Concejala.

Les quiero hacer una solicitud a ver nosotros estamos organizando las sesiones del periodo de julio, cualquier inquietud que ustedes nos manifiesten para mirar los días que tenemos, ya casi se nos llena la agenda pero está abierta pues nuestra agenda para todos ustedes, si tienen alguna sugerencia al respecto de la programación para el mes de julio.

Yo les quiero compartir una situación, a ver hicimos unos contactos con el magistrado Guillermo Reyes, él es bogotano, la idea es que estamos haciendo la gestión para tenerlo el 15 de julio, sería a las 10:00 a.m. esa sesión, estamos ya pues organizando con el magistrado porque de todas maneras es importante para todos los Corporados, para toda la clase política de nuestro municipio escuchar las inquietudes con respecto a las inspiraciones que se tiene por parte de cada uno de ustedes, aspiraciones que tienen funcionarios públicos y que allá una claridad al respecto para todos nosotros, entonces estamos analizando la posibilidad pues de tener esta persona y que nos ayuden a que hagamos unas invitaciones en ese sentido a la dirigencia política de nuestro municipio, queremos hacer una sesión especial el 15 de julio, entonces estamos en ese aspecto pues organizando.

Estamos mirando la posibilidad conjuntamente con el Alcalde a ver si se vuelve a transmitir mañana el partido en la choza Marco Fidel Suárez ya sería por parte de la Administración, estuve reunido con el Alcalde ayer tratando de hacer la gestión, de todas maneras porque es importante que abramos ese espacio para la comunidad, la experiencia que tuvimos esta semana fue una experiencia muy especial donde están los niños, están todas las familias, entonces es importante pues que, les estaremos avisando para este sábado.

Que más les dijera muchachos, hombre, Corporados les quiero manifestar que he escuchado algunas inquietudes de los Corporados con respecto a la zona de parqueo, acabo de hablar con Edgar Callejas porque si verdaderamente sea vuelto un problema en el sentido de que primero los parqueaderos en Bello no hay donde llevar un carro así sea para pagar pues la mensualidad, hay una propuesta que se la manifesté yo a él y es la siguiente en el sentido de la intervención que hizo el Honorable Concejal Gabriel Jaime de verdaderamente nosotros tenemos que tener prioridad aquí en el momento de las sesiones del Concejo y no la prioridad que la tenga la empresa que está contratando el municipio de Bello para prestar un servicio.

Entonces quedamos de reunirnos a las 9:30 a.m. con el secretario de servicios administrativo Alex Osorio ¿Qué sugerencias les estoy planteando yo? La primera que la empresa como tal se dirija al polideportivo a ubicar sus vehículos allá y en el momento en que un secretario de despacho requiera los servicios de él se venga a prestar el servicio, porque prácticamente, miren si ustedes ven de esto para abajo, miren el parque de Bello prácticamente lo ocupan estas empresas, entonces vamos a plantear una idea, una sugerencia de manera que esto se vuelva una zona oficial, es una propuesta también que hace Edgar Callejas, el secretario de tránsito entonces quedé de reunirme con él a las 9:30 a.m. con el secretario de servicios administrativos para ver qué podemos hacer.

Una de las sugerencias que yo le doy es hombre tenemos que buscar un espacio a esta empresa, miren ya ahora con la construcción del mega colegio todo ese lugar que tenían ahí también nadie puede cuadrar un carro ahí por motivos de seguridad, entonces vamos a trabajar en ese sentido a ver qué podemos hacer, yo enseguida a las 9:30 a.m. quede de desplazarme para reunirme con los dos secretarios de despacho, entonces vamos a ver que solución le encontramos a eso.

Con el uso de la palabra el vicepresidente segundo Carlos Mario Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA
MORALES**

Buenos días Presidente, un saludo a usted, compañero de mesa y Concejales.

Yo si le solicito señor Presidente que con respecto al tema, ya vamos a la práctica, ya no más que reunioncitas, ya los diagnosticos se están Presidente y aquí ha venido varias veces el Secretario de Transito y se le ha dicho lo mismo.

Hay una empresa que tiene un contrato, ellos también pueden pagar parqueadero o no o es que el contrato les da el derecho a utilizar la vía para parquear, aquí se le ha dicho reiteradamente al señor Callejas de ese tema, vamos seis meses, un año y sigue la misma dificultad.

Entonces yo si quiero señor Presidente que si usted va a tratar el tema con el secretario y con servicios Administrativos pero tráigalos con decisiones y cosas pues no mañana vamos a decir, no ahí nos reunimos que vamos a ver que hacen, no, no, ya necesitamos es como soluciones Presidente.

Muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Bueno entonces le solicito a usted que me acompañe a esa reunión también y a la mesa que me acompañen, usted de todas maneras, así me gusta verlo en esa posición, entonces también me voy a respalda con usted allá, entonces a las 9:30 a.m. también invito al vicepresidente primero por si nos quiere acompañar.

¿Alguien me pidió la palabra? Entonces señor Secretario nos anunciemos la llegada de los Concejales que teníamos pendientes.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente.

Entonces que quede en el acta la asistencia de los siguientes Concejales:

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

BSILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

FRANCISCO VÉLEZ GONZÁLEZ

NICOLÁS ÁLZATE MAYA

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Bueno con el uso de la palabra el Honorable Concejal Jean Lee Pavón

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JEAN LEE PAVÓN
ZAPATA**

Gracias Presidente, buenos días a los Honorables Concejales, doctor Carlos Mario Zapata.

Presidente, no es lo siguiente, vea en todo el país se han venido adoptando una serie de medidas preventivas con miras de lo que será el partido de la selección Colombia el próximo sábado, o sea a mí me parece que sería pertinente que le mandáramos un comunicado tanto a la secretaría de tránsito, al comandante de la policía y a la oficina de atención a gestión del riesgo porque usted sabe que hemos evidenciado en los últimos días de las celebraciones de los partidos y ya se volvió tradicional en algunas zonas del municipio las famosas caravanas, con personas incluso en la parte exterior de los vehículos, por las ventanillas, personas en estado de alicoramamiento conduciendo motocicletas y algunos vehículos entonces me parece que es importante que el municipio también se pronuncie al respecto y que se adopten las medidas necesarias para tal fin.

En ese orden de ideas creo que es importante que tomemos también medidas preventivas para que la fiesta del futbol no se convierta en tristeza para algunas de las familias Bellanitas, esta es una fiesta, es un evento deportivo que a todos nos alegra, que a todos nos une y creo pues que el tema del no porte de armas como se ha hecho en algunos municipios y ciudades del país sería conveniente, incluso en Pereira tomaron la decisión del día sin carro y sin moto definitivamente ya esa es una medida pues muy extrema pero que por lo menos si existen controles, que existan campañas educativas , que exista información por parte de la Administración sobre cómo nos estamos preparando en la ciudad de Bello, en la segunda de Antioquia para este evento tan importante del próximo sábado y que seguramente Dios lo permitirá seguirá la selección Colombia participando en el mundial.

Señor Presidente, muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A ver entonces no se les olvide a los Corporados para que mañana les estamos avisando lo de la transmisión en la choza Marco Fidel Suárez para que sepan pues que esa es la idea que se tiene desde la Administración, transmitir el partido en la choza, entonces don Carlos nos queda pendiente ya.

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Señor Presidente nos queda para informar la asistencia del Concejal

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ, también le comunico compañeros que mañana a las 7:30 a.m. es la misa que estamos celebrando cada viernes fin de mes, está invitada también la personería Municipal como anfitriona y con el sacerdote ya está coordinado señor Presidente.

Y asistencia total de todos los Concejales a la plenaria.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Los invitamos mañana para que nos acompañen a la cuarta eucaristía durante este año, ya vamos para la cuarta entonces los invitamos a todos ¿listo?

El sábado a las 8:00 a.m. se va a sesionar, viene un invitado por parte del Honorable Concejal Carlos Mario Zapata 8:00 am la sesión.

Acuérdense Concejales que ustedes tienen 26 sesiones, pueden organizar el tiempo ya un Corporado me manifestó que no iba a estar presente, entonces ya pueden ustedes...

Una vez finalice la misa arrancamos nosotros.

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Señor Presidente le comunico que siendo las 8:35 a.m. está agotado el orden del día.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Agotado el orden del día citamos para el día junio 27 del 2014 8:00 a.m.

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO
Presidente del Concejo

CARLOS A CARMONA R
Secretario del Concejo

ALBA DIONY ARROYAVE GARCÍA